

Medienmitteilung

25 Jahre Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe: über 2500 Herzenswünsche erfüllt

Zürich, Lausanne, 27. März 2018 - Die Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe feiert dieses Jahr ihr 25-Jahre-Jubiläum. Seit ihrer Gründung im Jahr 1993 hat die Stiftung mehr als 2500 Herzenswünsche von Kindern mit einer Behinderung, Krankheit oder schweren Verletzung erfüllt.

Neben der Erfüllung von Herzenswünschen ermöglicht die schweizweit tätige Non-Profit-Organisation mit Geschäftsstellen in Zürich und Lausanne erlebnisorientierte Projekte für Institutionen (Sternenprojekte) und schenkt Freizeitsterne – Freizeitangebote für Familien und für Gruppen mit betroffenen Kindern.

"Das Leben mit Kindern, die mit einer Krankheit oder einer Behinderung leben, stellt Familien oft vor grosse Herausforderungen", sagt Lucia Wohlgemuth, Co-Geschäftsleiterin der Stiftung. „Mit der Erfüllung von Herzenswünschen bringen wir diesen Kindern und deren Familien Augenblicke des Glücks und der Unbeschwertheit in den Alltag. Dass wir diese Arbeit bereits seit einem Vierteljahrhundert tun dürfen, erfüllt uns mit Dankbarkeit und Stolz."

Die Angebote werden ausschliesslich mit Spendengeldern finanziert und in Zusammenarbeit mit zahlreichen Freiwilligen realisiert. In den letzten 25 Jahren wurden mehr als 2500 Kinderträume erfüllt. Zu den begehrtesten Erlebnissen gehören Treffen mit Stars aus den Sparten Sport, Musik und Showbusiness, Ausflüge mit Helikoptern, Flugzeugen oder Heissluftballons, Besuche von Freizeitparks oder Begegnungen mit dem Lieblingstier. Oft sind es aber auch scheinbar unspektakuläre Wunscherfüllungen, die in Erinnerung bleiben: einen Tag lang Lift fahren im höchsten Gebäude der Stadt, Wildschwein essen mit Asterix und Obelix, Zelten mit einem Bärenforscher oder der Besuch in einer Staubsaugerfabrik. Der Fantasie der Kinder sind keine Grenzen gesetzt.

Zur Begehung des 25-Jahre-Jubiläums lädt die Stiftung Kinder und Jugendliche mit ihren Angehörigen zu einer Zirkusvorstellung ein und organisiert für sie ein grosses Jubiläumsfest.

25 Jahre Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe

- 1993 gegründet in Zürich
- 2006 erweitert um die Geschäftsstelle in Lausanne
- 2645 Herzenswünsche erfüllt (Stand: März 2018)
- 779 Sternenprojekte unterstützt
- 135'311 Ausflüge mit der Sternschnuppe-Karte ermöglicht
- 70 Wunschbegleitende im Einsatz
- 47'856 Stunden Freiwilligenarbeit geleistet von Wunschbegleitenden, Teammitgliedern und Stiftungsräten
- 142'700 «Trösterli-Tierli» an Kinder in Spitälern und Ambulanzen verschenkt.

Weitere Informationen:

Lucia Wohlgemuth | Co-Geschäftsleiterin Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe
Tel. 044 368 30 40 | l.wohlgemuth@sternschnuppe.ch